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本日のプログラム

クラブ協議会（役員・委員長退任挨拶）

ロータリーソング　我らの生業

第2612回 例会報告 第１週 ６月５日(水）

点鐘　井上　智太会長

　それでは点鐘いたします。

来訪者紹介・会長の一言　井上　智太会長

たかさきコミュニティシネマ

代表理事　志尾　睦子様

国際ロータリー第2840地区

第３分区ガバナー補佐

清水　英也様（高崎東ＲＣ）

地区研修・管理運営委員

関口　俊介様（高崎ＲＣ）

高崎北ＲＣ海外友好クラブ

記念奨学生

津嶋　彩香さん

食事

幹事報告　宮川　秀彦幹事

　台北ＲＣから先日の周年祭

参加のお礼文が届きましたの

で報告させて頂きます。

　またその時に地震に対して

の給付金20万円のお礼も頂

き、キャンパスの再建に役立たせて頂きます

との事です。
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新会員紹介

磯部　貴志君（株式会社イソベ　代表取締役社長）

紹介者　高野　由博君

　私が高崎青年会議所の時に会員拡大の副委

員長をやっていた時に、彼が同じ委員会で支

えてくれていたこともあり非常にいい男であ

る。性格も良くて可愛くて可愛くてしょうが

ない。車関係の仕事でイソベモータースさん

で社長さんになります。「どう、入らない？」

と聞いたら「分かりました」と返事が来たの

でＲＣに連れてきました。

磯部　貴志君

　皆さんと今後一緒に活動できることを楽し

みにしております。株式会社イソベの磯部貴

志と申します。宜しくお願い申し上げます。

私の勤めている会社は新車・中古車の案内か

ら車検整備板金レンタカーなどトータルカー

ライフサポートで地域のお客様に一番お役に

立つ会社であります。1981年生まれの現在42

歳です。

　３人の子供の父となります。趣味は大変へ

たくそでありますがゴルフに熱くなっており

ましてゴルフ部もあることを聞いております

ので、ゴルフの方も精進していきますのでど

うぞ可愛がってあげて下さい。

委員会報告

出席報告

 クラブ管理運営委員会

連続100％表彰

 クラブ管理運営委員会

道又　秀夫君（24ヵ年）

小出　省司君（７ヵ年）

小林　晴彦君（２ヵ年）

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

 クラブ管理運営委員会

〔誕生祝〕

石関　達也君／串田　洋介君／富澤　太郎君

宮武　　優君／野口　　豊君

〔結婚記念祝〕

廣神　壮郎君／小泉　清司君／内藤　賢治君

井上　智太君／廣瀬　正史君／島津　文弘君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆ＲＩＤ2840第３分区ガバナー補佐

　清水　英也様

（ロータリーのマジックを使って世界を変

えていきましょう）

◆ＲＩＤ2840地区研修・管理運営委員

　関口　俊介様

（メイクでお世話になります）

◆井上　智太君（志尾睦子様の来訪を歓迎

して。清水ガバナー補佐、一年間御指導

有難う御座いました。地区研修・管理運

営委員　関口俊介様を歓迎して）

◆島津　文弘君（清水ガバナー補佐、一年

間大変おつかれ様でした。清水ガバナー

補佐のお話し、講話はいつもクラブを適

格にチェックされ、研修会でのコメント

もすばらしいお話しでした。誠にありが

とうございました）

◆宮川　秀彦君（清水ガバナー補佐、関口

俊介さんを歓迎して）

◆高野　由博君（新会員磯部君を歓迎して）

◆宮川　秀彦君　◆小森谷　剛君

（イソベ氏！ welcome‼）

◆竹中　　隆君（台北、シンガポール国際

大会に参加してきました）
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◆小林　晴彦君（６月連続出席100％祝）

◆石関　達也君（６月誕生日祝）

◆野口　　豊君（６月誕生日祝）

◆小泉　清司君（６月結婚記念日祝）

◆内藤　賢治君（６月結婚記念日祝）

◆井上　智太君（６月結婚記念日祝）

◆廣瀬　正史君（６月結婚記念日祝）

◆島津　文弘君（６月結婚記念日祝）

◆岩田　雅明君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

 岩田　雅明君

　皆さんこんにちは。水曜日

が忙しくなってしまい会議が

水曜日に重なるので大体第一

例会しか出られず、昨年度の

第一例会はカレーだったので

ずっとカレーばかりを食べて

いた気がします。ラッキー賞

はずっと縁がなくて今日は久

しぶりに当たりました。少し元気が出た気が

します。ありがとうございます。

挨拶

たかさきコミュニティシネマ

 代表理事　志尾　睦子様

　貴重な時間を頂きました、

本当にありがとうございま

す。あら町にある大変小さな映画館をやって

おります。皆さんにお願いがあって今回参加

させて頂きました。

　映画の撮影とかテレビドラマの撮影に従事

し、また支援を行っておりますが、そこから

映画を作り出す事も始めました。皆さんの手

元にあります映画「ブルーボーイ事件」の飯

塚花笑監督は前橋市出身で３作目の作品で

す。群馬で映画を撮ることを大切にしており

まして、本日クランクアップでやっておりま

すが、協賛金や支援なども必要としています。

ぜひ興味のある方、話を聞いてみたいという

方はお声がけ頂きたいと思います。

　「高崎映画祭第40回記念事業　映画製作プ

ロジェクト」の資料を配らせて頂きました。

高崎映画祭があと３年で40回になります。群

馬県内で自分たちだけで映画を作って残して

いきたいと考えております。こちらも整いま

したらお時間を頂きまたご協力を頂きたいと

思います。本日はありがとうございました。

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2840地区　

第３分区ガバナー補佐

 清水　英也様

　６月号のガバナー月信配信

を見ると2840地区の４月までの会員増強の結

果が出ていました。それを見ると2840地区の

第１位が高崎北ＲＣでした。新入会員の増加

で15人、第２位が前橋東ＲＣで14人、ただし

ちょっと残念なのが入会と退会の純増員で見

ると第１位が前橋東ＲＣで13人、第２位が高

崎北ＲＣで12人でした。最後まで楽しみにし

ております。

　本当に今年度井上会長及び宮川幹事のもと

このような成績を上げて頂きおめでとうござ

います。

　来年度のガバナー補佐は室賀さん、それか

ら高崎６ＲＣの会長幹事会なども高崎北ＲＣ

に担当してもらいます。

　そしてなんといっても竹中ガバナーノミ

ニーがガバナーエレクトに代わるということ

で色々と準備で忙しいと思いますがどうぞ一

致団結して乗り切って頂きたいと思います。

結びにあたりまして、高崎北ＲＣの益々の発

展と皆様方のご健勝を祈願いたしまして挨拶

とさせて頂きます。本当に１年間ありがとう

ございました

卓話　井上　智太会長

　改めましてこんにちは。今

日は最後の会長の日というこ

とで１年をふりかえる話をし

ようと思います。

　その前に清水ガバナー補佐１年間本当にあ

りがとうございました。いよいよ2024年度も
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残りの例会も２回となりました。本当に皆さん

方にはお世話になった１年だったと思います。

　ここからは各委員会並びに委員長への思い

出や感謝の気持ちを沢山話をして頂きまし

た。また事務局の横尾さんにも感謝を述べて

いました。

　最後は相棒である宮川幹事への２年間のお

礼並びに会長となる日を楽しみにしている旨

を話してくれました。

点鐘　井上　智太会長

【出席報告】 会員数 79名

会場出席会員数 37名

リモート出席会員数 ０名

当日出席率 50.00％

【食事状況】 食事余り ４食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 48,000円 －

累計金額 867,000円 50,932円

理事会報告

2024年６月５日（水）　11：50～12：30

【出席者】井上智太、大井田健一、宮川秀彦

豊泉洋一、竹中　隆、北形信也

小林晴彦、串田洋介、小森谷剛

高野由博、室賀康志、内藤賢治

富澤太郎、樋口哲雄

【事　案】

１．会員退会の件　承認

岡村　武彦会員（６月30日退会）

２．クラブ中期計画の件

承認　クラブ協議会へ

３．2024－2025年度の件　別紙　承認

・委員会組織図

・海外友好クラブ記念奨学生

・群馬大学ウクライナ学生支援

・地区補助金事業

・例会予定表

４．地区役員・委員の登録料負担の件　　

公式事業はクラブ負担へ　内規に加える

承認

５．その他

・６月23日「薬物乱用防止のティシュ配

布」の案内を出す予定

６月５日　一水会

　本日の一水会会場は釣り好きの高野会員が

５月15日に開業した「焼き鳥屋　烏兎－ＵＴ

Ｏ－」で開催です。

　名前の由来として烏は美味しいものが好き

であること。兎はジビエを意識したこと。また

烏は太陽を兎は月を表しているとのことです。

　ホッケやイカなども高野会員自身が釣って

きたものを出してくれました。

　先ずはオーナーの高野会員が挨拶

高野会員

乾杯の音頭は広瀬会員の御発声

　今年度最後の一水会の

挨拶は井上会長です。

　井上会長本当にお疲れ

さまでした。

次回例会予告

６月19日（水）年度末夜間例会

　　　　　　　点鐘　18時30分

　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎


